



Une liaison école-collège sous le signe du Hip-Hop

publié le 20/01/2024

Lundi 15 et mardi 16 janvier une rencontre joyeuse et sportive a eu lieu entre les élèves de l'école élémentaire de St-Liguaire et nos élèves de 6eC dans le cadre de la liaison école-collège.

Pendant deux jours, de 9h20 à 16h, les élèves ont pu participer au stage hip-hop encadré par Mme Demarquet.

Pour qu'il n'y ait pas de jaloux sur la question des transports, la rencontre a eu lieu le premier jour au collège, et le deuxième, à l'école Agrippa d'Aubigné. Outre la découverte de la danse et de la culture hip-hop, ce temps a permis les échanges entre les élèves, et de rassurer les futurs 6e.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.